
CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S.A

CEASAMINAS

CNPJ - 17.504.325/0001-04

NIRE- 313.000.458-54

ATA DA 2972 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DAS CENTRAIS DE
ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S.A. - CEASAMfNAS, REALIZADA NO DIA 27 DO MÊS DE MAIO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Ao vigésimo sétimo dia do mês de maio de 2022, a partir das 08h30min.
reuniram-se os senhores membros do Conselho de Administração das Centrais de Abastecimento de Minas
Gerais S.A. - CEASAMINAS para a realização da 297i Reunião Ordinária de forma presencial na sede nas
dependências da CeasaMínas, localizada às margens da BR-040, km 688, em Contagem/MG. Participaram
da reunião os Conselheiros: Edimilson Alves, francisco Carlos de Será Junior, Heronilton dos Santos Sirva e
Marcio Cândido Alves. Secretariou esta reunião a Sra. Rosinélia Veloso Coelho. Participou como convidado
o Sr. Vander Lúcío Sanches, Presidente da Comissão de Planejamento Estratégico da CeasaMinas. Abertura
e considerações iniciais: O Sr. Marcio Cândido Alves, Presidente do Conselho da CeasaMinas.
cumprimentou a todos e, em sequência, deu início aos trabalhos. Pautas de Deç/são/aprovação; (01)
Análise de atendimento das metas e resultados na execução do plano de negócios e da estratégia de
longo prazo do exercício financeiro de 2021 - Art. 30, incisa XXXVI Estatuto Social CeasaMinas: O
documento foi analisado pelo Conselho com a participação do Presidente da Comissão de Planejamento
Estratégico da CeasaMinas, Sr Vander Lúcio Sanches. O Conselho em sua avaliação dos resultados obtidos
coaduna com o posicionamento da Diretoria Executiva e votou pela aprovação e encaminhamento do
documento ao Tribunal de Contas da União e ao Congresso Nacional. A análise do atendimento das metas
e resultados ora apreciados pelo Conselho serão partes integrantes desta ata em atendimento ao disposto
no $ 39 do art. 37 do Decreto ng 8.945 de 27 de dezembro de 2016. (02) Relatório de Gestão 2021: O
Relatório de Gestão 2021 foi .4PROVHDO pelos Conselheiros Edimilson Alves, Francisco Carlos de Sena
Junior e Marcio Cândida Alves. O Conselheiro Heronilton dos Santos Sirva vetou pela 814Q4E891«!GHO do
documento tendo em vista o sobrestamento das contas do exercício financeiro de 2021. (03) Vía Magna: O
Conselho tomou ciência e deliberou por solicitar que a Presidência da CeasaMinas na 298e Reunião
Ordinária deste Conselho, que acontecerá no dia 27/06/2022, apresente o status atual da situação, O
Conselheiro Heronilton dos Santos Sirva reforçou seu posicionamento, expresso na 281ê Reunião Ordinária
CONSAD realizada em 22/01/2021, de ser contrário ao ajuizamento de mediação arbitral, visto que, tanto
no edital quanto no contrato de concessão está expresso que:..."as partes elegem o foro da Comarca de
Contagem/MG para dirimir eventuais controvérsias deste contrato, com renúncia de qualquer outro, por
mais privilegiado que seja". (a4) Regularização fundiária CeasaMinas: O Conselho tomou ciência dos fatos
e não apresentou manifestação. (05) Aditivo aos Contratos de Concessão de Uso (CCU): O Conselho
deliberou pelo encaminhamento da Nota SEI ng 172/2021/PGFN-ME para a Presidência da CeasaMinas e
esclarece que a eventual assinatura dos termos aditivos é um ato de gestão da Diretoria Executiva. O
Conselheiro Heronilton dos Santos Sirva reforçou seu posicionamento, expresso na 296e Reunião Ordinária
CONSAD realizada em 20/04/2021, de concordância com o parecer do Departamento Jurídico da
CeasaMinas que apontou possível ilegalidade dos aditivos aos contratos de concessão que estão sendo
realizados, bem como, seu questionamento sobre a maneira como estão sendo realizados pela
CeasaMinas. (06) Manifestações Ouvidoria: NUP 21210.002304/2022-20: O Conselho deliberou por
encaminhar a Presidência da CeasaMinas para adoção das medidas cabíveis. NUP 21210.002373/2022-33:
O Conselho deliberou por encaminhar a Presidência da CeasaMinas para averiguação dos fatos e,
posterior, esclarecimento ao Conselho. NUP 21210.003137/2022-34: O Conselho deliberou por
encaminhar a Presidência da CeasaMinas para adição das medidas cabíveis. NUP 21210.003138/2022-89:
O Conselho deliberou por encaminhar a Presidência da CeasaMinas para adoção das medidas cabíveis.
NUP 21210.003335/2022-06= O Conselho deliberou por encaminhar a Presidência da CeasaMinas para
adição das medidas cabíveis. NUP 21210.004884/2022-90: O Conselho deliberou por encaminhar a
Presidência da CeasaMinas para adição das medidas cabíveis. NUP 21215.000054/2022-43; O Conselho
deliberou pelo encaminhamento à Presidência da CeasaMinas para avaliação jurídica da situação. Pautas



!abalalila= (07) PDG e OI Acumulado março/2022: Documentação não avaliada pelo Conselho. 108)
Leitura e Análise Atas 422e, 423a e 424e Reuniões Ordinárias da Diretoria Executiva da CeasaMinas: Ata
da 422a Reunião: Conselho aprovou parcialmente a proposta. Por
estar em conformidade com o plano de cargos e salários aprovado pela Secretaria de Coordenação e
Governança das Empresas Estatais (Sest) foi 4agV4eg o desmembramento das gerências das unidades
do interior. Com relação à elevação da Seção de Conformidade e Gerencíamento de Riscos a
Departamento na estrutura organizacional da empresa, a proposição foi RfPROV14D.4 pelo Conselho. Item
04 Via Magna: Tema deliberado no ponto de pauta ng 03 da presente ata. Item 05 Requerimento de

: O Conselho deliberou que, nas concessões de promoções ora
pleiteadas pelos funcionários, a Diretoria Executiva da CeasaMinas deverá seguir os requisitos
expressamente estabelecidos no Plano de Cargos e Salários. Item 07..Encerramento fornecimento de

O Conselho deliberou por solicitar ao Diretor Técnico
Operacional da CeasaMinas nota técnica explicativa sobre o item. A nota técnica deverá ser encaminhada
para a próxima reunião ordinária do Conselho que acontecerá no dia 27/06/2022. Item 08 Assinatura de
Termos Aditivos: Tema deliberado no ponto de pauta ng 05 da presente ata. Ata da 423e Reunião: Item OI

O Conselho deliberou por solicitar
ao Diretor Técnico Operacional da CeasaMinas para que se reúna com o Presidente da Comissão de
Planejamento Estratégico e, apresente proposta de novos indicadores para a Diretoria Técnica. A proposta
deverá ser encaminhada para a próxima reunião ordinária do Conselho que acontecerá no dla 27/06/2022
Ata da 4242 Reunião: ares. Conselheiros Fiscais e Membros do

Conforme disposto no
Ofício Circular SEI n9 2207/2022/ME os Conselheiros Edimilson Alves e Marcio Cândida Alves votaram pela
4e8QlaÉ8Q da proposta, apresentada pela CeasaMinas, de reajuste de 5% Íc/nco por centaJ na
remuneração dos Administradores, Conselheiros Fiscais e Membros do Comitê de Auditoria e Demais
Comitês. O Conselheiro Francisco Cardos de Sena Junior se ABSTEVE de votar a proposta por conflito de
interesse. O Conselheiro Heronilton dos Santos Salva REPROV'OU o reajuste na remuneração dos
administradores, tendo em vista do sobrestamento das contas e, feito por ele, a reprovação do relatório de
gestão. (a9) Leitura e Análise Atas 60e, 61a e 62g Reuniões Ordinárias do COAUD: O Conselho tomou
ciência e não apresentou considerações. Nada mais tendo sido tratado, foi encerrada a reunião e lavrada a
presente ata que, lida, discutida e aprovada, vai assinada pelos senhores Conselheiros e por mim,
Secretária. Contagem, 27.05.2022
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Centrais de Abastecimento de Minas Gerais S.A. - CeasaMínas

PEM - Proposta de Exame de Matéria em Reunião dos órgãos de Governança
Corporativa

DATA DA EMISSÃO

20/05/2022

DIRETORIA: PREMI REUNEAO

[ JREUNEÃO DE DIRETORIA

: ] REUNIÃO DE COMITÉS

: X ] REUNEÀO CONSELHO DE ADMI NISTRAÇÁO

ÁREA PROPONENTE: PRES D QUE SE OBJ ETIVA COM ESTA PEM

[ X ] INFORMAR E/0U DISCUTIR

[ ] ACOMPANHAR

[ l DELIBERAR E/0U DECtDÍn

TEMPO SOLICITADO DA REUNIÃO Minutos

QUAL O OBJETIVO OBSTA MATÉRIA

ubmeter à apreciação do CONSAD Kesultados anuais Planejamento Estratégico 2019-2023 e o Plano de Negócios 2021 da CeasaMinas

DETALHAMENTO DA PROPOSTA;

Há datação Orçamentária?

= ] SÊM [ ] NÂO

Justificativa de investimento (Caso não haja dotação orçamentária):

ANEXOS QUE ACOMPANHAM ESTA PEM

Resultados anuais Planejamento Estratégico 2019 2023 e Plano de Negócios 2021 - CeasaMinas

Motivo dQ encaminhamento(previsão em Estatuto social, políticas internas e outros)

Ciência e Aná lide do CONSAD
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